

Neue Telefonzelle in Funktion bringen

Der Ortsbeirat wolle beschließen:

„Der Magistrat wird gebeten, bei der Deutschen Telekom darauf hinzuwirken, dass der seit September 2011 an der Stelle der bisherigen Telefonzelle errichtete öffentliche Münzfernsprecher endlich in funktionsfähigen Zustand versetzt wird.“

Begründung:

Auch in Zeiten weitgehender Verbreitung von Mobiltelefonen erachtet der Ortsbeirat einen öffentlichen Karten- bzw. Münzfernsprecher in der Ortsmitte als unbedingt notwendige Einrichtung in Naurod. Etwa im September 2011 wurde die bisherige Telefonzelle von der Deutschen Telekom durch eine modernere Variante eines öffentlichen Fernsprechers ersetzt. Der Ortsbeirat begrüßt dies grundsätzlich. Jedoch musste er feststellen, dass die neue Einrichtung immer noch nicht funktionsfähig ist, wie aus der Störungsanzeige im Anzeigenfeld des Apparates hervorgeht. Wenige Tage einer Übergangszeit sind technisch sicherlich nicht zu vermeiden, aber ein Zeitraum von nunmehr etwa zwei Monaten hierfür ist nicht nachvollziehbar. Der Magistrat wird daher gebeten, sich hier für Abhilfe einzusetzen.

Wiesbaden, 29.11.2011